



Diana Stöcker  
Mitglied des Deutschen Bundestages  
Abgeordnete des Wahlkreises  
Lörrach-Müllheim  
Platz der Republik 1, 11011 Berlin  
Telefon: 030-227-71624  
E-Mail: [diana.stoecker@bundestag.de](mailto:diana.stoecker@bundestag.de)  
[www.diana-stoecker.de](http://www.diana-stoecker.de)

Lörrach, 25. Juli 2022

## **Projektausschreibung des Deutsch-Französischen Bürgerfonds zum Thema „Mehr Vielfalt leben“**

***21. August 2022 als Bewerbungsschluss / 10.000 € als maximale Projektförderung***

Noch einen Monat lang läuft die Bewerbungsfrist für die aktuelle Projektausschreibung des Deutsch-Französischen Bürgerfonds zum Thema „Mehr Vielfalt leben“. Die Ausschreibung richtet sich an Vereine, Bürgerinitiativen, Städtepartnerschaften, Gebietskörperschaften, gGmbHs, Stiftungen, Bürgerinitiativen und Gruppen ab drei Personen, wissenschaftliche Institute sowie Bildungs- und Ausbildungszentren.

Gefördert werden Aktionen und Projekten zwischen Menschen aus Deutschland und Frankreich, die das Thema „Engagement gegen Diskriminierung“ aus verschiedenen Perspektiven behandeln: z. B. Aktionen im öffentlichen Raum, Erstellen von Material zur Sensibilisierung, Konferenzen, barrierefreie Aktivitäten oder Workshops.

Förderanträge können bis 21. August 2022 eingereicht werden. Die Projekte können zwischen dem 1. Oktober und dem 13. November 2022 stattfinden. Die maximale Fördersumme beträgt 10.000 Euro.

Folgen Sie mir auch auf den Social-Media-Kanälen:  
Facebook <https://www.facebook.com/stoeckerdiana> und  
Instagram <https://www.instagram.com/stoecker.diana>

# Pressemitteilung



Diana Stöcker  
Mitglied des Deutschen Bundestages  
Abgeordnete des Wahlkreises  
Lörrach-Müllheim  
Platz der Republik 1, 11011 Berlin  
Telefon: 030-227-71624  
E-Mail: [diana.stoecker@bundestag.de](mailto:diana.stoecker@bundestag.de)  
[www.diana-stoecker.de](http://www.diana-stoecker.de)

Diana Stöcker (CDU), direkt gewählte Bundestagsabgeordnete für den Wahlkreis Lörrach-Müllheim, begrüßt die ausgeschriebenen Mittel: „Der deutsch-französischer Austausch im Engagement gegen Diskriminierung ist sinnvoll und wichtig. Vor allem für uns hier im Dreiländereck, wo die gelebte Vielfalt eine tägliche Realität ist. Jede und Jeder kann etwas dafür tun, dass wir als Gesellschaft mehr Vielfalt leben: den eigenen Blick für Diskriminierung schärfen, das Umfeld sensibilisieren oder Betroffenen eine Plattform geben. In Deutschland und Frankreich gibt es unzählige Initiativen, die sich gegen Diskriminierung engagieren. Die Projektmittel aus dem Deutsch-Französischen Bürgerfonds können einen wichtigen Beitrag leisten, gemeinsame Aktionen auf die Beine zu stellen, um voneinander zu lernen.“

Folgen Sie mir auch auf den Social-Media-Kanälen:  
Facebook <https://www.facebook.com/stoeckerdiana> und  
Instagram <https://www.instagram.com/stoecker.diana>

# Pressemittteilung